



Beschlussauszug aus der Sitzung des Ordnungsausschusses vom 20.11.2019

Top 6 Informationen zu Fragen verkehrsrechtlicher Anordnungen

Herr Skobel gibt einige Ausführungen zu dem Vor-Ort-Termin mit dem Straßenverkehrsamt, dem Straßenbauamt und einigen Stadtvertretern:

An der jetzigen Situation wird sich nichts ändern, wenn dann nur negativ für die Stadt. Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf der L06 wird es nicht geben.

In der Neuen Straße darf zukünftig nicht mehr geparkt werden, da die Breite der Straße zu gering ist.

Des Weiteren wird der Radweg an der Kirche verschwinden, sowie auch einige Fußgängerüberwege.

Herr Sahs merkt an, dass laut Bauplan des Straßenbauamtes die Erneuerung der L06 in der Ortslage für das Jahr 2021 eingeplant ist.

Die Decke sei in einem schlechten Zustand und muss erneuert werden. Die Fußgängerüberwege werden wegfallen, weil sie den gesetzlich geforderten Anforderungen nicht entsprechen.

Herr Matz spricht das Problem des Parkens in der Salzstraße an.

Laut Auskunft von Herrn Skobel sei die Straße breit genug und entspricht den Vorgaben, so dass dort geparkt werden kann.